

# フォト日記

10月3日～11月9日の岡山市の出来事をお知らせします。

## 10/03 エキチカ × いけばな JR岡山駅地下に作品が登場



多くの人が行き交うJR岡山駅のエキチカひろばに、市内で活動する華道家の生け花作品が登場しました。

作品展は岡山市芸術祭の一環で行われ、市華道文化連盟に加盟する6流派が参加し、流派ごとに3日ずつ交代で展示されました。

オープンスペースを広々と使った大迫力の作品は見応えがあり、生け花の魅力に触れることができる催しでした。

## 岡山市人見絹枝スポーツ顕彰 特別スポーツ栄誉賞を贈呈!

10/19



▲オリンピックで7位に入賞した  
おおいけみなど  
大池水杜選手（BMXフリースタイル）

11/09



▲オリンピックで金メダルを獲得した  
原田のどか選手（ソフトボール）

## 10/29 岡山城のイメージカラー路面電車 MOMOの運行開始



現在、大規模改修中で幕に覆われている岡山城ですが、リニューアルオープンに向け期待感を高め、市内を盛り上げるため岡山城のイメージカラー「金」と「黒」をベースにラッピングされた路面電車MOMOの運行が開始しました。

運行に合わせて、岡山城PRバナーフラッグも桃太郎大通りなどに掲出しました。

## 11/05 オレンジリボンキャンペーンを JR岡山駅後樂園口（東口）で実施



11月の児童虐待防止推進月間に合わせて、県と合同でJR岡山駅後樂園口（東口）にてオレンジリボンの啓発資料などを配布しました。

オレンジリボンキャンペーンは児童虐待防止の象徴である「オレンジリボン」を広める全国的な市民活動です。児童虐待防止に対する関心と理解を深めるため、市内各地でさまざまな活動を行っています。